



<本年度会長方針>

リノベーション renovation

WEEKLY REPORT No.1241

R.I.会長 RON D. BURTON
ロータリーを 実践し
みんなに 豊かな人生を

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日 12:30 例会場 名古屋東急ホテル
会長 木村 光徳 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号 丸越ビル6F
幹事 渡辺 観永 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008
URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org

第1454回例会

世界理解月間
平成26年2月12日(水)
30周年記念例会
「シンプル・スマート&スタイル」
於 名古屋東急ホテル
出席計算数
56名中52名出席
出席率 92・86%
前及前回出席率 92・31%

★例会プログラム 18時30分開始
★オープニングDVD
オオシンガーズ・生コーラス
「栄光の架け橋」

★物故者入黙祷
★30周年実行委員会長挨拶
★祝 辞
★乾 杯
★30周年寿寄席

★ロータリーソング
「大須ロータリーソング」
「手に手つないで」
指揮者 井原 義則
ピアノ伴奏 富板 玲子

★一し来賓 18名(敬称略)
第2760地区ガバナー 田中 正規
第2760地区地区幹事 榊原 勝俊

第2760地区パストガバナー 盛田 和昭
第2760地区パストガバナー 大島 宏彦



オープニングDVD & オオシンガーズ・生コーラス「栄光の架け橋」

★ゲスト 24名(敬称略)
OB 高木 哲朗・高橋 広壽
伊藤 宏・佐竹亮一
前田 勝夫・恒川 昭雄
鳥澤 康宏・後藤 民夫
奥井 明春・森本 健市
志水 義祐・鈴木 三郎
松田 曾明・加藤泰一郎
伊藤 与則・出口 忍
物故者平松敏郎(夫人 平松すすゑ)
事務局 OG 篠田 伸子
岡部快圓(夫人 岡部 雅子)
木村光徳(夫人 木村 千紗)
吉田隆彦(夫人 吉田由美子)
鬼頭茂成(夫人 鬼頭 富香)
中部経済新聞社 伊藤 博
受入青少年交換学生 アクセル・レヒティネン

★一し祝電 (敬称略)
第2760地区パストガバナー (2008~2009) 片山 主水
第2760地区パストガバナー (2010~2011) 田嶋 好博
名古屋RC 会長 大原 康之
幹事 天野 信二
名古屋中RC 会長 籠橋 美久
幹事 坪井 進悟
名古屋栄RC 会長 細井 土夫
幹事 上坂 寛文
大須商店街連盟会長 今井 富雄
大須近代化事業協同組合代表 中野 俊治

★二しボックス
30周年をお祝い申し上げます。
益々発展されます様ご祈念致します。
大西 一之・前田 勝夫
30周年おめでとうございます。

伊藤 宏・奥井 明春
30周年おめでとうございます。お招き頂きありがとうございます。
鳥澤 康宏
30周年おめでとう御座ります。
高橋 広壽
祝30周年久しぶりに訪問しました。
鈴木 三郎
岩崎先生感謝です。
奥井 明春
御来賓・ゲストの皆様、今日はお越し頂きありがとうございます。
木村 光徳
30周年記念関係者の皆さん、ありがとうございます。
吉田 隆彦
大須RC30周年おめでとう。多くのすばらしい友人を有難う。
荻葉 賢一
田中ガバナーようこそおいで頂きました。
川畑 博敬
地獄から生還しました。
浅井 隆宣
30年!!早いものですね。
神田 憲
創立30周年おめでとうございます!
岡部 快圓・尾上 昇
大澤 伸悟・林 順治
青木 靖高・横井 衛
30年おめでとう!
高木 政義・吉田 明夫
佐々木 功・草野 勝彦
日比野富十男・小澤 幸男
田崎 雅三・酒井 修
杉浦 令淑・杉本 英夫
親睦活動委員会一同
30周年記念例会みんな楽しんでました。
堀江 英弥

岡村 隆徳・大原 敏正
浅野 彰・小野 定男
30周年忘れません！渡辺 観永
30周年をお祝いして精一杯歌います。おめでとうございます。

オオスシंगाーズ

会長挨拶 木村 光徳



私共名古屋大須RCCは、今年創立30周年を迎える事が出来ました。先程のDVDでもその一部を御覧頂きましたが、毎年様々な事業・奉仕活動に取り組んで参りました。そんな積み重ねで、各方面から大須RCCは活発なクラブであるとの評価も、よく頂く様になりました。私自身も大須さんは本当に色々な事をやっているねと声を掛けて頂く事を何回も経験しています。只これは我々のメンバーだけで成したものでなく、毎年多くの皆様にご指導・御協力を頂いたお陰です。今日はそんな方々に御来賓として、そして本当に懐かしいゲストの皆様にも参加して頂き、この30周年記念例会が開催出来ます事は大変喜ばしく、心から感謝

申し上げます。

次に話が少し飛びますが、大須の街の名所の一つでありました、大須演芸場が先日閉館になってしまいました。大須の伝統を引き継ぎ、大須RCCらしい記念例会にする為に、この後大須RCC演芸場を開かせて頂きます。大須の下町風情をお楽しみ頂ければ幸いです。最後に会員OBの皆様方、オーピングDVDを御覧頂き、楽しかったロータリーライフを思い出して頂けた事と思います。是非この機会に再入会を御検討ください。ますよう、お願い申し上げます。挨拶を終らせて頂きます。

30周年実行委員会挨拶 堀江 英弥

本日は、名古屋大須RCC 30周年記念例会に田中力バナーをはじめ多数のゲストをお迎えして開催出来ることを全メンバーの喜びとするところであります。

1985年2月7日特別代表大隈孝一様・スポンサークラブ名古屋



屋中ロータリークラブ様で創立、国際ロータリーより2月12日加盟承認を受けて、本日30周年を迎えることができました。

当クラブは、多くの奉仕活動に積極的に参画してまいりました。

主な活動では青少年交換学生として35名を派遣し・32名の受入をしてまいりました。また環境問題として水の問題にも積極的に取り組み、タイ北部に井戸を掘る活動を行いました。国際交流ではハワイで日系3世の老人ホームを慰問し、日本の故郷のつたをプレゼントしたり、地元ラジオ番組に出演してロータリー活動の広報に努めるなどの活動をしてまいりました。また、大須なつフォトコンテスト、ふれあい交通安全教室や老人介護施設慰問など地域社会と密接に結び付いた活動も継続的に行ってまいりました。

節目に当たる20周年には、「鬼の嫁取り」、25周年には大須観音境内で「薪能」を開催しました。

今年度は国際奉仕事業として11月にネパールの山村にソーラー発電装置の寄贈と文具・衣類の贈呈を行い、国内の奉仕事業としては、本日もご出席頂いております「猿投の森つくりの会」と共同で日本人の心の故郷 平和の象徴「さくら」をテーマに、猿投に「OSU山桜フィールド」を整備し、自然の森や水の大切さを訴えております。

またそれらを地域社会と共有してもらおうと、シンボルとして大須観音境内に「しだれ桜」の植樹をいたしました。この活動は今後5年・10年・30年先へと繋がなければならないと思います。

これら二つの事業を「フホして猿投の森で出た問伐材を提供し大須小学校生徒の「何でもアート・大須美術館」を支援し、同時にネパールの子供とインターネット回線を通じて国際交流を行い、子供たちの国際視野を広げる活動を行いました。

この様な活動ができましたのも30年前に設立に「努力いただいたチャーターメンバーはじめ、OBの方々のご指導・メンバーの協力、それを支えていただくご家族・地域の皆様そして各クラブのご支援の賜物だと感謝申し上げます。

祝辞 地区力バナー 甲 正規



乾杯 地区バスタガバナー 盛田和昭



30周年寿宴席



- * 三笑亭夢太郎
- * 鐘味味千代
- * 桂 歌丸



シンプル・スマート&スマイル 30周年実行委員会

照井 栞

名古屋大須ロータリークラブ
30周年記念例会では皆様にご協力をいただきましてありがとうございます。お陰さまでハッピーグモなく無事終えることができました。

形式的で大きな規模の式典や懇親会にはしないという考えからスタートした記念例会の企画は、いかにシンプルで温かくスマートに進行させるか、そしてどうすれば皆さんが満面の笑顔で過ごすことができるかなど、数々のハードルをクリアしながら作り上げていきました。

我々の例会の良いところは？他のクラブにない特長は？など俯瞰して考えた結果、今回の記念例会の形が見えてきたのです。企画ができあがっても、招待者やゲストの人数、OBは何人くらい出席なのかなど悩みは尽きず、堀江委員長ほか実行委員会のメンバーと一緒に悩みながら付き合ってきたので本当に助かりました。

オープニングDVDは、オオスシンガーズのレパートリーに「栄光の架け橋」がある。聞き、その曲のイメージに合わせて写真を選びDVDに仕上げました。約5分のストーリーに合わせたオオス

ンガーズの生コーラスはオープニングにふさわしいコラボレーションだったと思います。オオスシンガーズの皆様ご協力をありがとうございました。

木村会長にも堀江委員長にも持ち時間を指定し、ご来賓の祝辞は田中ガバナーのみという進行に皆さんが理解を示して下さりスマートに進めることができました。

そして歌丸師匠のお陰で記念例会が特別なものに格上げされたように感じた寿寿席。

昨年7月に30周年寿寿席に出演をお願いしたときには「大須さんには毎年大須演芸場で行う共協落語で多大な協力をしていただいているので、任せて下さい。」と落語芸術協会から快諾をいただき安心しましたが、その後皆様存じのよつに大須演芸場が閉鎖されることになり、何だか居心地の悪い気分でした。

しかも歌丸師匠は今回のような形で高座をされることはほとんどなく、師匠に気持ちよく高座を務めていただく為の打ち合わせを重



ねた結果、皆様がいすを高座に向けて座るといふ苦肉の策で納得していただきました。ご来賓もゲストの皆様も笑顔で日本の話芸を楽しんでいただけただけです。私はその様子をしながら、記念例会までの数々のハードルをクリアした爽快感に包まれていました。



こんな爽快感を感じさせていただいた皆様に感謝・感謝です。

バナー披露

・弘前クラブRC/第2800地区



派遣青少年交換生 報告

「マンズリーレポート」

青少年交換生 渡辺 瑞加
楽しい2週間のバカンスが終わり、2学期目が始まっています。バカンス後の1週間は学校に戻るのが少しきつかったのですが、クラブの居心地も良くなってきました。授業でわからないことがあるとクラスメイトが説明してくれます。ただ授業内容は難しくテストなどはできず、そのうえ先生たちは黒板に書かず口頭で言うだけなのでノートをとるのが精一杯です。いいリスニングのトレーニングになっていきますがなかなかハードな方です。フランス語の文法はやorkyapフリーを本やテキストを読みながら学んでいます。今は星の王子様を読みつつ並行してテキストを勉強して、読んだり聞いたりを集中してやるのはとても疲れますが毎週頑張っています。それでも普通に話すとき、文法の違いから一度頭の中で考えて文を組み立ててからじゃないとすらうろたえないし、orkyapフリーも足りなくてもかしい毎日です。まだまだ努力をしないとダメです。

ホストファミリーはほぼ毎週末私をどこかに連れて行って、今月はフロッシェル、ポルドー、そしてモンサンミッシェルに行きました。

フロッシェルはコニャックから車で1時間半、港町でたくさん



船と歴史ある街並みが隣り合っていて興味深い街でした。ただその日はあいにく天気が悪く、いい景色は見れなかったのですが、また夏にいきたいと思います。

ポルドーはこの地区の中心にもかわらずこれが一度目でした。聞いていた通り、街並みがほんのりとしたにきれいで、カロン又川沿いの空間もすごく快適です。20年前に町の整備が始まり、中心街にはトラムと呼ばれる路面電車が走っていて、都会だけれど住みやすい街だと思います。そして今はたくさんのお店がセールを開催しているシーズンで、買い物中毒の症状が出ました。フランスの流行は、日本のそれと似ているように似てないので、発見と出会いがあふれています！



